

Viel Lob von den Sportlern und Geld vom Sportkreis

FELLBACH/WAIBLINGEN. Viel Lob erhielten die Chefororganisatoren der am Sonntag ausgetragenen offenen baden-württembergischen Bergmeisterschaften in Fellbach: **Marc Sanwald** und **Christian Schröder**. Die schnellste Frau, **Hannah Fandel**, bezog dabei neben der Organisation ausdrücklich auch den Moderator **Freddy Eberle** in ihre positive Beurteilung ein. Noch einmal mehr als die Doppelsiegerin hat **Jannik Steimle**, 26, bei dem Rennen triumphiert – und ist inzwischen einer der Großen im Profiradsport. Mit einem noch bis Ende 2023 laufenden Vertrag beim World-Team Quick-Step Alpha Vinyl ausgestattet, besuchte der aktuell an einem Schlüsselbeinbruch laborierende Gesamtsieger der Slowenien-Rundfahrt seinen Kumpel Marc Sanwald am Renntag und war begehrter Interviewgast. Seine Fellbacher Siege stammen noch aus der Zeit, in der das Kräftemessen am Kappelberg im Rahmen des Rems-Murr-Pokals stattfand. Das 2019 zum letzten Mal ausgetragene Drei-Tages-Rennen ist indes Geschichte. Veränderte politische Rahmenbedingungen in den Partnerstädten Backnang und Schorndorf sowie langwierige Baustellen verhindern eine Neuauflage. Zudem würden sich die Organisatoren über mehr Helfer freuen. Gefreut hat sich Marc Sanwald aber über den Besuch von **Heinz Weber**. Das Urgestein des TSV Schmiden und Präsidiumsmitglied des Sportkreises Rems-Murr kam nicht mit leeren Händen und überreichte Marc Sanwald neben einer Jubiläumsplakette auch einen Umschlag mit 500 Euro, die dem Radsport-Nachwuchs des TSV Schmiden zugute kommen. Unter dem Motto „Der Sportkreis auf Jubiläumstour“ machen die Ehrenamtlichen um den Vorsitzenden **Erich Hägele**

Handballfest in Waiblingen zum 75-Jahr- Jubiläum des Sportkreises Rems-Murr

2022 das ganze Jahr über an vielen verschiedenen Stationen halt und nutzen das 75-Jahr-Jubiläum, um Vereine des Sportkreises in verschiedenen Veranstaltungen zu präsentieren. In Fellbach beispielsweise waren kürzlich die Traditionsfußballer des SV Werder Bremen um den „Kugelblitz“ **Ailton** zu Gast. Und am vergangenen Samstag drehte sich auf der Sportkreis-Tour alles um den Handball. In der Rundsporthalle in Waiblingen traten die Drittliga-Handballer des HC Oppenweiler/Backnang zu einem Testspiel gegen die Gastgeber aus der Baden-Württemberg-Oberliga an und siegten mit 37:29. Die Waiblinger Frauen, Aufsteigerinnen in die Bundesliga, spielten 29:25 gegen die Zweitliga-Handballerinnen von Frisch Auf Göppingen. Und der Bundesligist TVB Stuttgart gewann mit 34:28 gegen GC Amicitia Zürich aus der höchsten Liga in der Schweiz. **Axel Kromer**, der Sportdirektor des Deutschen Handballbundes – und frühere Handballer etwa für den VfL Pfullingen in der Bundesliga – lobte die Idee des Handballsportfestes. „Und es ist schön, mal wieder in der Heimat zu sein“, sagte der gebürtige Ludwigsburger. *kae/eha*